



Anfrage

Vorlage Nr.: 0168/2007/IV

Tagesordnungspunkt	8.6	- öffentlich -
Betreff: Anfrage der Kreistagsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 07.09.2007: "Landesfonds "Kein Kind ohne Mahlzeit""		

Sehr geehrter Herr Landrat,

zur Sitzung am 13.09.2007 stellt die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN folgende Anfrage:

Beabsichtigt der Oberbergische Kreis sich als Koordinator für den vom Ministerium für Schule und Weiterbildung NRW Landesfonds „Kein Kind ohne Mahlzeit“ zu betätigen?

Der Landesfonds wurde eingerichtet, um die Teilnahme von bedürftigen Kindern und Jugendlichen der Ganztagsgrundschulen und der Ganztagschulen der Sekundarstufe I an der Mittagsverpflegung zu ermöglichen.

Für die Kosten der Schulmahlzeit werden 2,50 Euro pro Kind und Tag zugrunde gelegt. Das Land übernimmt davon 1,00 Euro, die Kommunen müssen einen Eigenanteil von 50 Cent erbringen, der auch durch Spenden und Sponsoring erbracht werden kann. Die Eltern zahlen dann noch 1,00 Euro.

Bei der kurzfristigen Antragstellung (bis 30.09.07) und der Unsicherheit der einzelnen Kommunen über die finanziellen Auswirkungen des Landesfonds, sollte der Kreis die Kommunen informieren und sich dafür einsetzen, dass alle bedürftigen Kinder im Kreis den Zuschuss zu den Essenskosten bekommt.

Ziel muss es sein, dass alle Oberbergischen Kinder eine warme Mahlzeit bekommen.

Mit freundlichen Grüßen

Claudia Hein, Kreistagsmitglied